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本校 108學年度第 1次「節約能源推動小組會議」會議紀錄 

時間：民國 108年 11月 5日（星期二）上午 9時 

地點：本校行政大樓 605會議室 

主席：何主任秘書義麟                               紀錄：范振基 

出席者：(如簽到表)  

 

壹、 會議工作報告 

一、前次會議執行情形報告 

二、本校近期(104〜108年 9月)各項能源執行情形報告 

(一)受列管能源項目說明 

   (一)本校用電情形報告 

  1.本校 104〜108年 10月用電量比較 

  2.本校 104〜108年 10月各棟建築物用電量比較 

  3.本校前三季用電量比較 

4.本校其他用電綜合考量因子 

5.屋頂設置太陽光發電設備情形 

   (二)本校近期 104〜108年 10月用水量比較 

 (三)本校用油情形報告 

  1. 本校 104〜108年 9月用油量比較 

  2. 本校用油依「政府機關及節約能源行動計畫」填報狀況 

 (四)本校近期(104〜108年 9月)綠色採購執行情形報告 

 (五)本校近期(104〜108年 9月)節能減紙報告 

 

貳、 建議與討論 

一、有關前次會議執行情形。 

針對用紙減量部分，目前人事室已積極進行於校教評會使用平板電

腦審閱資料，進行帶頭作用，讓院能繼續推動減紙。 
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(主席) 

目前每個老師大致都有配置平板，會議資料注意涉及機密部分外，

請院仍持續推動運用平板於教評會上，以利減紙。 

二、有關本校用電情形。 

(郭博州委員) 

學校七月八月正值暑假，師生課程均無使用教室，用電量照理不應

該上升，此部分應思考用電增加的原因。 

(李信鐘委員) 

以圖表資料數據而言，走勢呈現逐年降低，而 108年度幾個月份與

107年度有不同的增減情形，雖仍未超過基期年，但建議顯示各棟逐月用

電量，知道 8月 9月的異常，以利追蹤分析。 

(主席) 

7月 8月用電增加，主要應該是冷氣使用的原因，也配合委員建議

瞭解各棟樓逐月用電量狀況。 

 

三、其他能源建議的部分 

(洪栢煌委員) 

(一)學校的公務車，更換時可以考慮採購電動車，因應公家機關的減碳

計畫，可由學校率先執行帶頭的作用。進而推廣至學生購買或替換

時，選擇電動機車。 

(二)一般科技大學研發 AI專門，教育類學校的 AI可以從行政管道加以

促進。學校太陽光電發電設備管線，管徑較厚只張貼禁止攀爬略為

不足，請試著增設阻隔防範措施。 

(范睿榛委員) 

從篤行樓研究室返家時，常發現篤行樓殘障廁所沒關燈，最高紀錄 1

天曾達 6次，可能習慣的原因，除師生間的關燈節能減碳需要宣導外，

建議是否殘障廁所可以設置感應電燈。 
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(主席) 

(一)上週校長詢問圖書館鐵門拉上燈卻未關，圖書館表示有設定關門後

自動關燈時間。此部分請總務處瞭解感應自動控制有哪些地方，評

估哪些地方要再增設感應。 

(二)另隨時關燈的情況，有時篤行樓辦活動，已天明時走廊燈仍開著，

應向全校師生進行宣導關燈節能的行為。 

(三)學務處校園巡守隊會幫忙巡視校園門窗有無關閉，可考量巡守隊協

助留意關燈。 

 

參、 主席決議 

一、請總務處瞭解學校感應裝置設置處，評估哪些地方要再增設。 

二、關燈節約用電，請持續向本校師生宣導。 

三、請討論巡視方式，如平日校園巡守隊巡視時協助留意關燈，晚間保全

協助巡視關閉照明。 

肆、 散會(上午 10時整) 

 

 


